



家族支援の実現と精神保健福祉の向上を！

<趣 旨>

昨年11月、茨城県つくば市で開催された第5回全国精神保健福祉家族大会において、佐藤純氏による講演「私たちの求める家族支援」を聞き、改めて私たちは、家族の置かれている現状と課題、その解決への方向を学びました。

その中で語られたイギリスにおける精神保健医療改革には、私たちの求める社会による家族支援が実現されています。わが国における家族支援をより現実的なものになりたい、そういう思いから、本大会には、特別ゲストとしてイギリスからデイビッド・シャイアーズ医師をお迎えすることとしました。

娘さんの統合失調症ケアの悲惨な体験を声に出し、十数年前から、イギリスの精神保健医療の改革を推進した同氏に、イギリスにおける家族支援の実際について講演していただきます。

この数年間、障がい者制度改革推進会議などにおいて、障害者制度改革の論議が重ねられ、その中で私達は、精神保健福祉の現状と課題について認識を深めることが出来ました。その後、障害者基本法の改正、障害者総合支援法の制定等ありましたが、昨年末の政権交代により、今後、障害者制度改革がどのように推移するかは分かりません。

今大会では、これまでの論議で明らかになった精神保健福祉の現状と課題について再度整理して、共生社会の実現につなぐものになりたいと考えます。この観点から、前障がい者制度改革推進会議議長代理として、これまでの審議・検討をリードされてこられた藤井克徳氏に、精神保健福祉の現状と課題について基調講演をしていただきます。

西の中心地大阪に多くの人が集い、大いに議論を積み重ねましょう。当事者や各障害者などがこれまで培ってきた大阪らしさ、関西らしさを盛り込んで、実りある楽しい大会を目指してまいります。

また、近郊には、歴史と自然に恵まれた観光資源も多数ひかえています。

学びとともに素敵な旅を！ 全国から多くの皆さまの参加をお待ちしています。

